



Semanas del 25 de Septiembre al 9 de Octubre de 2022

F S S P X

	N.º S.ª de Guadalupe	Mínimas
Domingo 25	XVI DESPUÉS DE PENTECOSTÉS 2ª Clase	09:00, Misa Rezada con cantos 11:00: Misa Cantada gregoriana 19:00 Misa Rezada.
Lunes 26	DE LA FERIA 4ª Clase San Cipriano, Mr. y Santa Justina, Vr. y Mr.	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa Rezada
Martes 27	SANTOS COSME Y DAMIÁN, MR. 3ª Clase	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa Rezada
Miércoles 28	SAN WENCWSLAO, DUQUE Y MR. 3ª Clase	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa Rezada
Jueves 29	DEDICACIÓN DE SAN MIGUEL „ARCÁNGEL 1ª Clase	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa Cantada
Viernes 30	SAN JERÓNIMO, DR. 3ª Clase	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa Rezada
Sábado 1	DE LA VIRGEN MARÍA 4ª Clase San Remigio, Ob. y Cf. Primer sábado	16:45 Catecismos 18:00 Hora Santa 19:00 Misa Cantada seguida de Adoración Nocturna
Domingo 2	XVII DESPUÉS DE PENTECOSTÉS 2ª Clase	06:45 Misa Rezada 09:00 Misa Rezada con cantos 11:00 Misa Cantada gregoriana 19:00 Misa Rezada.
Lunes 3	SANTA TERESA DEL NIÑO JESÚS, VR. 3ª Clase	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa Rezada
Martes 4	SAN FRANCISCO DE ASIS, CF. 3ª Clase En la Orden Mínima Franciscana: 1ª clase	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa Rezada.
Miércoles 5	DE LA FERIA 4ª Clase San Plácido y sus compañeros, Mrs.	18:30 Santo Rosario 19:00 Misa Rezada.
Jueves 6	SAN BRUNO, CF. 3ª Clase	18:00 Hora Santa 19:00 Misa Rezada
Viernes 7	NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO 2ª Clase San Marcos, Papa y Cf. Primer viernes	18:00 Hora Santa 19:00 Misa Cantada
Sábado 8	SANTA BRÍGIDA, VIUDA 3ª Clase Santos Sergio, Baco, Marcelo y Apuleyo, Mrs.	18:30 Santo Rosario 16:45 Catecismos 19:00 Misa rezada
Domingo 9	XVIII DESPUÉS DE PENTECOSTÉS 2ª Clase	09:00, Misa Rezada con cantos 11:00: Misa Cantada gregoriana 19:00 Misa Rezada.
Intención de oración en septiembre: Por todas las escuelas de la tradición.		

Capilla Nuestra Señora de Guadalupe
Miguel Schultz 91
Col. San Rafael
06470 México, CDMX
Contacto: Tel. 55.55.47.43.24
www.fsspx.mx

Convento de las Madres Mínimas
Xochiquetzal 249
Col. Santa Isabel Tola
07010 México, CDMX
Contacto: Tel. 55.55.77.29.01
www.minimasfranciscanas.org



Priorato Nuestra Señora de Guadalupe

El restablecimiento de la cultura familiar cristiana

Nº 639 - 2022

Hay que crear en la casa una atmósfera sagrada que permita que los niños crezcan en un ambiente sano y santo.

virtudes morales vividas y puestas en acción. La moralidad es captada sobre todo a través del ejemplo.

El restablecimiento de la cultura familiar cristiana es uno de los fines de nuestra Congregación. Es decir, crear en la casa una atmósfera sagrada que permita que los niños crezcan en un ambiente sano y santo.



Por eso es la familiaridad con la vida de los santos, en toda su vivacidad humana, una manera inmejorable de transmitirla.

La sociedad se encuentra en un estado de distorsión, comenzando por su célula: la familia. Es necesario que los padres de familia tomen un nuevo impulso en esta materia y se arriesguen a luchar contra los males que enferman a la sociedad actual.

Lo mas fácil para eso es disponer en casa de libros sobre vidas de los Santos, una amplia hagiografía. Si, como decía Santo Tomás, «**La moral trata de la idea verdadera del hombre**» los ramilletes de virtudes de que se conforman estos relatos ayudarán a los pequeños a acercarse a ese ideal.

El primer principio **es que la cultura católica es una cultura moral**. En las vidas de los Santos y de otras personas ejemplares y que han sido reventantes en la historia de la Iglesia, encontramos en abundancia ejemplos de las

En nuestras librerías se encuentran numerosos títulos de libros, novelas y biografías para niños que ellos deberían disfrutar. En general, por causa de su naturaleza didáctica, los libros de vidas de santos son manuales y

de fácil lectura, aunque ciertamente los hay más sencillos aún, adaptados a las edades más tempranas.

¡Las buenas lecturas, ayuden a conformar un espíritu virtuoso y propicio a la verdad!

Como segundo principio subrayamos que la **cultura católica es una cultura devocional**.

Por eso alienta a las familias a vivir en su seno el amor personal de Dios, el Dios Trinitario que en su bondad y amor hacia el hombre, se hizo Él mismo hombre y sufrió por nosotros para redimirnos del



pecado. Por tanto los miembros de la familia deben tratar con Él cotidianamente a través de oraciones diarias en el hogar (con el Rosario como referencia) y oraciones especiales en la gran liturgia estacional, cuyo calendario debe estar presente en la vida de los niños; se debe construir una cultura devocional en nuestros hogares y en nuestras vidas familiares. En eso ayudan también las imágenes sagradas, preparando la casa, **tal vez con crucifijos e imágenes de nuestra Señora y de los Santos**, con estampas, o de una manera bizantina, colocando en una esquina un icono con incluso un quemador de incienso ante él.

A lo largo del año litúrgico, se

podría alterar la disposición de esos iconos para resaltar las festividades a medida que estas lleguen. Esta combinación de imágenes fomenta mucho el recogimiento y oración y ayudan todas ellas al corazón y a la imaginación conduciéndonos hacia Dios y su obra salvadora.

Se trata de **crear en la casa una atmósfera sagrada que permita que nuestros pequeños sientan la necesidad de sursum corda ad Deum - elevar al corazón hacia Dios.**

Como afirmó San José de Calasanz: «*Si la Piedad – junto con el saber*

humano– se siembra desde la primerísima infancia es de prever un feliz transcurso de la vida.».

Finalmente un tercer principio: **la cultura católica es una cultura intelectual**. Desde San Agustín, pasando por Santo Tomás, y llegando hasta las encíclicas papales, en la enseñanza de la Iglesia la razón desde siempre se ha encontrado ligada a la Fe; con los dos, intelecto y fe, el espíritu humano puede, como con dos alas, elevarse hacia la contemplación de la verdad. El emperador bizantino Manuel II Paleólogo decía: «*no actuar según la razón es contrario a la naturaleza de Dios.*».

Además, y en lo que aquí nos ocupa, **una cultura que es moral y devocional**, pero que se abstiene en lo intelectual, rápido puede ser despreciada por los adolescentes. Esto significa, que el catolicismo católico debe ser una obra de referencia que esté siempre a mano para cuando algún punto de doctrina o disciplina salga a colación y alguien pregunte o presente una duda: ¿Por qué creemos esto? o ¿por qué lo hacemos? Hay también otros compendios igualmente apropiados, incluso con imágenes que siempre ayudan a captar la atención de los niños. Y por supuesto e indudablemente la Sagrada Escritura ha de estar siempre en casa (una anterior a los sesenta del pasado siglo, porque son versiones más puras y fieles, y en todo caso, siempre ediciones aprobadas por la autoridad eclesiástica).

En relación a este aspecto intelectual de nuestra cultura cristiana, hay que tener en cuenta también otros dos aspectos relevantes. El primero es que las buenas lecturas ayuden a conformar un espíritu virtuoso y **propicio a la verdad, el bien y la belleza, esto es: a Dios**.

Y el segundo consiste en aportar a los niños un contexto que les ayude a situarse históricamente en una tradición, en una historia, como protagonistas de un relato lleno de sentido en el que han de vivir. **Deben tener unas coordenadas, no sólo culturales, sino también históricas**. No hace falta una profundización exhaustiva,

bastan unos retazos, unas líneas maestras, para que se orienten y se sitúen, lo que les dará bastante seguridad y confianza. Esto supone explicarles que a su país llegó la luz del evangelio hace unos cinco siglos; que se desarrolló a través y por medio de una cultura católica; que hubo varias crisis; que enemigos surgieron para destruir el país y la Iglesia, un país en donde la apatía, el materialismo y el secularismo campean por sus respetos, pero que ahora es tiempo para que nosotros en el siglo XXI recojamos la antorcha de nuevo (nuestra cruz personal), como antes otros hicieron, a costa de sacrificios, persecuciones o incluso la muerte.

Que no nos dejemos seducir por los colectivismos ni por los enervados individualismos, porque el deber de un cristiano no es hacer de este mundo en un lugar mejor; su deber es más bien dejar este mundo siendo un hombre nuevo, como dijo San Pablo.

Con mi bendición, Padre Kordeuter+
FSSPXcdmx

Para ayudar al priorato de la FSSPX de Cdmx por depósitos bancarios:

Banco: BBVA Bancomer,
cuenta en pesos mexicanos

Titular de la cuenta:

Fraternidad Sacerdotal San Pío X en Mexico A R

Nº de cuenta: **01 6958 7896**

Clabe: **012 180 001 6958 78 96 5**

Favor de avisar su depósito al correo:

pri.nsguadalupe@fsspx.mx

Dios se lo pague